

新型コロナウイルス感染症に関する対応について

感染拡大中！佐世保市に特別警戒警報が発令されました

(令和4年7月20日)

県内の感染状況は、7月に入り急激な増加が続いており、佐世保市および長崎市の病床使用率も35%を超えていることから、県は、7月19日付で両市の感染段階を「レベル2-Ⅱ」に引き上げ、「特別警戒警報」を発令しました。

特に、60代以上の高齢者が入院者の80%超を占めており、今後も医療提供体制のひっ迫を招くことが心配されます。

また、若者や子どもたちの感染が続いており、直近1週間では、10代以下の感染が全体の約45%を占めるなど、いまだに大きな割合を占めています。

これから夏休みを迎え、家族旅行や町内行事など、人との接触機会が増えますので、感染防止対策に細心の注意を払っていただきますようお願いいたします。

長崎県および佐世保市からのお願い

- 基本的な感染防止対策の徹底(マスクの着用・手指消毒・三密回避・こまめな換気)をお願いします
- 熱中症予防のための適切な冷房の使用と、空気の通りを意識したこまめな換気をお願いします
- 会食の際は、認証店を利用し、マスク会食や密にならない工夫など、感染防止対策の徹底をお願いします
- 高齢者や基礎疾患をお持ちの方と接する際は、家庭内であってもマスクを着用するなど、感染防止対策の徹底をお願いします
- ご自身の健康や家族・仲間などの大切な人を守るため、ワクチン接種へのご協力をお願いします
- 体調が少しでも悪いときは、外出・登校・登園を控え、すぐに医療機関に電話で相談してください

ワクチンは早目の接種が効果的 

適切なマスクの着用で感染と熱中症予防 